
高松 47 年会 2021 年度 第 2 回 理事会 議事録 

 日時：2021 年 5 月 13 日  場所：LINE グループ 

 

出席者： 石淵、藤本、河西、安西、間島、芝原、田中、安田、高尾、村上 

 

１．開式 

石淵会長により、第 2 回の開式が宣言された。 

 

２．議事録作成人・署名人に指名 

議事録作成人に村上を指名、署名人に河西を指名した。 

 

３．第 10 理事会議事録 報告 

5 夜学の修正。 

7 の積立金について修正。 

 

４．各事業の進捗状況について 

⚫ 高松 47 連に関して 

高松まつりが中止になった。LINE でメンバーにはお知らせを流した。 

年末に忘年会を計画中。 

⚫ 20 周年事業に関して 

前回、寄付をすることを決めたのですが、いつ？どこに？いくらぐらい？を実行

員会のメンバーで話し合っている。今のところ高松市の危機管理課にコロナ関

連の寄付を 47 万円する話が出ている。47 万円は 47 年会としてというところを

意識している。臨時総会を 6 月中に実施して早い実施をめざしている。積立金

32 万ほどと入会金積立金 36 万ほどあるのでその中で考えていきたい。理事会

では参加者全員賛成ということで過半数は賛成となったので、臨時総会での承

認を目指す。今月中に臨時総会資料を作って出す必要がある。 

市長は贈呈式をしたがる可能性があるので、会長副会長と実行委員長は準備を

しておく。 

 

５．会長選挙について 

会長選挙の案内文と流れを LINE で流したので確認してもらった。年度が間違って

いたので修正する。あいさつ文は案内文にだけにする。案内文と流れを 1 枚にして修

正をする。次回の理事会で修正したものを確認することとなった。 

 

 



６．活動再開に関して 

現状だと活動再開は難しい。オンライン飲み会のほかに実施していたが、ほかにやる

ことはないかと会長から意見があった。オンライン飲み会は面白かったので再開し

てほしいという声がある。オンライン飲み会でやったゲームが面白かった。人数が限

られているので、やり方を工夫する必要がある。定例会をオンラインで実施する形と

する。 

 

７．繰越金等について 

⚫ 入会金について 

現在、バッチや名刺を作ったりしていないので、利用目的がない状態で積み立て

ている現状である。積立金預金か運営予備費に回すことを考えていく。今後新し

く入ってくる人の入会金をとるかもどうかを考える。入会金を別建てで積み立

てる必要はない。理事会では積立金預金に回すことでまとまった。臨時総会での

承認を目指す。 

⚫ 積立金預金について 

現在 36 万円ほどある。入会金預金を一緒に合わせて寄付の 47 万にすることを

考える。 

 

８．年会費について 

年会費の案内を出した。休会者には半額ということ連絡することとする。 

 

９．連絡網に関して 

ミッタとＬＩＮＥを使っていこうと前回の理事会で話をした。年会費入金のミッタ

メールを先週送った。見ていない人には本人に確認していく。締め切り日まで待って

振り込んでいない人に再案内。 

 

10．その他 

出産祝い（5 千円）の準備をする。 

 

5 月 27 日臨時総会の案内送付。 

6 月 3 日臨時総会実施。 

次回理事会 6 月 10 日 20 時からと決めて理事会を終了した。 


